

## Gelungene USTUKAPA

Zum wiederholten Male fand sie statt: die USTUKAPA. Wie jedes Jahr durften wir am Rosenmontag zahlreiche Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 und 6 im Foyer des Gymnasiums begrüßen, die in bunten kreativen Kostümen Karneval feierten.

Absolute Highlights des Abends waren die alljährliche Polonaise und der Kostümwettbewerb. Die Siegerin des Kostümwettbewerbs war dieses Mal unumstritten: Alwa Gwen Ottmann (6F2) räumte den begehrten Preis ab.

Wir hoffen, der Abend hat den anwesenden Schülerinnen und Schülern und Lehrkräften genauso gut gefallen wie uns Schülervertretern! Wir bedanken uns herzlich bei den anwesenden Lehrkräften für ihre Unterstützung. Ein besonderer Dank geht zudem an die Foto-AG, die wieder besondere Impressionen von der Party festgehalten hat!

